



Visite des tumulus de Bougon

publié le 28/11/2021

Lundi 22 novembre , les élèves de 6c et 6d ont visité le tumulus de Bougon. Yoan, Kylian et Ana Maria, des élèves de 6èmeC nous racontent cette journée : "nous travaillons sur la Préhistoire avec Mme Méhat . Il y avait des activités de poterie. Nous avons fabriqué des bols et des tasses avec de l'argile. Des cordes et des os ont servi pour la décoration. Nous avons vu des silex et des crânes. Un groupe a fabriqué des porte-monnaies en peau de bête. Il a fait froid, mais nous avons adoré cette journée. "

Yoan, Kylian et Ana Maria, élèves de 6èmeC

Les 6D, B et A se sont également rendus à Bougon. Plusieurs activités ont été réalisées en lien avec le travail proposé par Mmes Vigneron, Méhat et Faity.

Portfolio



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.